

24Jam

Petugas Gabungan Tiga Pilar Tenggilis Mejoyo Terus Optimalkan Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Dec 28, 2024 - 11:33



Surabaya - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, petugas gabungan tiga pilar dari

Kecamatan Tenggilis Mejoyo terus mengoptimalkan pengamanan di wilayahnya. Pada Sabtu (28/12/2024), anggota Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo bersama jajaran Polsek dan Pemerintah Kecamatan melaksanakan kegiatan Pembinaan Teritorial yang difokuskan pada pengamanan Nataru.

Kegiatan pengamanan ini berlangsung di Pos PAM Nataru SPBU 54.602.64 yang berlokasi di Jl. Raya Panjang Jiwo, Kecamatan Tenggilis Mejoyo, Surabaya. Pos tersebut menjadi salah satu titik strategis untuk memastikan keamanan arus lalu lintas serta meminimalisasi potensi gangguan keamanan selama libur panjang.

Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo Mayor Ctp Imam Maksu menyampaikan bahwa pengamanan ini mencakup beberapa aspek utama, seperti pengaturan arus lalu lintas, patroli rutin, serta pengawasan tempat ibadah dan fasilitas publik. "Kami bersama tiga pilar terus bersinergi untuk memastikan masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman dan nyaman," ujarnya.

Dengan adanya pos pengamanan ini, diharapkan petugas dapat merespons dengan cepat jika terjadi situasi darurat. Semua personel di Pos PAM telah dibekali peralatan dan informasi yang diperlukan untuk menangani berbagai potensi gangguan, mulai dari kecelakaan hingga potensi konflik.

"Kami siap siaga 24 jam untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Pos pengamanan ini juga dilengkapi dengan fasilitas komunikasi yang terintegrasi agar koordinasi antar instansi lebih efektif," tambah Danramil.

Melalui upaya bersama ini, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2024 dapat berlangsung dengan lancar tanpa adanya gangguan berarti. Sinergi antara tiga pilar dan masyarakat menjadi kunci utama dalam mewujudkan suasana aman dan damai di Tenggilis Mejoyo.

Pengamanan ini akan terus berlangsung hingga berakhirnya masa libur Tahun Baru, dengan evaluasi berkala untuk memastikan setiap langkah yang diambil berjalan efektif.